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France 5 diffuse le 3 avril, en prime time, un documentaire
intitulé «Vivre d'amour», réalisé par Mireille Darc. L'actrice
continue à explorer son sujet favori : les femmes. Après
s'être intéressée au monde de la prison et de la prostitution,
elle a suivi des religieuses de trois communautés : les soeurs
de Jérusalem, les Carmélites et les Xavières. Épuisée par la
pièce qu'elle joue actuellement avec Alain Delon, Mireille
Darc confie qu'elle aimerait ne se consacrer qu'à son activité
de documentariste.

«Lost» est de retour! Dès le 29 mars, TMC rediffuse toute la
saison 1, les jeudis à 20 h 45. TF1 l'avait déjà proposé l'été
dernier avant la deuxième saison. Un bon moyen en tout cas
de réviser la mythologie de cette série, dont l'intrigue a ten-
dance à se compliquer à l'envie... Tous les jeudis, trois épi-
sodes sont programmés puis rediffusés à 23 h 15 le lende-
main. Une bonne pioche pour TMC, qui confirme sa place de
leader des audiences de la TNT avec 13 523 887 téléspecta-
teurs chaque semaine.

UN DOCUMENTAIRE DE MIREILLE DARC«LOST» DE RETOUR SUR TMC

Retour des recettes de Julie Andrieu
«Déculpabilisons la nourriture!»

Julie Andrieu : «Le challenge est de faire tenir une recette en deux minutes
tout en gardant un postulat pédagogique.»

Une bonne nouvelle pour nos papilles :
Julie Andrieu revient avec «Julie cuisine» et
sa recette de deux minutes chrono!
Chaque mercredi, jusqu'au 6 juin. Interview
avec le plus joli mirliton de la capitale, en
pleine action : elle réduit une sauce!
Quelle est la nouveauté de ces nou-
velles émissions?
Elles ont été tournées dans un cadre diffé-
rent, à savoir à l'intérieur même de mes
bureaux, à Suresnes. Ce qui apporte enco-
re plus de cachet personnel! Les maîtres
mots restent : simplicité, accessibilité et
humour. Le challenge est de faire tenir une
recette en deux minutes tout en gardant un
postulat pédagogique. Pas facile, mais
c'est un bon exercice. Je mets un point
d'honneur à ce que mes recettes soient
faciles à faire.
Deux minutes, c'est court, vous aime-
riez avoir plus de temps d'antenne?
Oui, bien sûr. Mais pas pour faire n'importe
quoi. J'ai un projet d'émission qui mêlerait
le voyage - mon autre passion - et la cuisi-
ne. J'espère que cela va se concrétiser,
mais je ne peux pas en dire plus pour le
moment... Voyager m'inspire des recettes.
J'ai d'ailleurs une quantité impressionnante
de livres de cuisine étrangers!
En parlant livre, vous venez de publier
chez Robert Laffont votre dernier :
«Mes secrets pour garder la ligne...
sans régime».
Oui, on me demande tout le temps com-

ment je fais pour rester mince; ça ne tenait
jamais en une phrase, j'ai décidé d'en faire
un livre! (Rires.) J'avais vraiment envie de
parler nutrition, certes, mais aussi du rap-
port psychologique qu'on peut avoir avec.
Je trouve qu'il y a une grande confusion ali-
mentaire en ce moment. Les jeunes ne
bénéficient d'aucun apprentissage en la

matière. Avant, on apprenait à se nourrir.
Ce livre parle aussi du plaisir - surtout ne
pas oublier le plaisir! - qu'on a à manger. Je
suis effrayée par exemple de voir qu'on
mange de plus en plus seul. Il faut décul-
pabiliser la nourriture.

Propos recueillis par
Nathalie CHUC

«Nouvelle star», c'est reparti!
Dove Attia : «On s'est lâchés»
Retour gagnant pour «Nouvelle star» avec
près de six millions de téléspectateurs. De
quoi rassurer les jurés, qui, pour cette cin-
quième édition, s'en donnent à coeur joie,
comme le confirme Dove Attia.
On a le sentiment que vous vous êtes
lâchés cette année...
Oui. Dès qu'on s'est retrouvés, c'était
magique. Là, on est vraiment nous-mêmes.
Des gamins!
Vous êtes également comme les vieux
couples : vous ne vous laissez plus rien
passer.
Tous les quatre, nous sommes très diffé-
rents. C'est ce qui fait notre force. Puis il y
a aussi un peu de provocation. Je ne
devrais pas le dire, mais, si on m'a refusé
quelqu'un, je ne laisserai pas passer un
candidat auquel les autres tiennent.
D'où vos prises de bec avec Manu
Katché. Ça vous agace quand il vous
rappelle que vous êtes «juste»

producteur?
Oui, mais je le connais si bien que je sais le
faire sortir de ses gonds. Par un effet de
montage, on ne voit pas quand, avec beau-
coup de mauvaise foi, je le charrie sur le
jazz. C'est alors lui qui semble très sévère.
Que pensez-vous du premier single de

Christophe Willem?
Je vais vous faire une confidence : je me
suis pris la tête avec lui car nous sommes
toujours les derniers à écouter les titres des
gagnants. Bref, je l'ai téléchargé, et je viens
de l'appeler pour le féliciter de n'être pas
allé là où on l'attendait. C'est l'erreur que
font les vainqueurs de télé-crochet. Là, sa
chanson est originale.
Et Miss Dominique, sacrée révélation
de l'année aux Victoires?
Je suis fier, très fier. On se dit qu'on ne s'est
pas trompé.
Votre actualité à part «Nouvelle star»?
La pièce «Les Hors-la-loi» reprend le 19
avril au théâtre du Gymnase. Ce sont des
artistes handicapés qui jouent. Ce spec-
tacle, lancé il y a deux ans, change totale-
ment le regard que l'on peut porter sur eux.
C'est le plus beau projet que j'aie jamais
monté.

Propos recueillis par Stéphanie RAÏO

«Nouvelle star» sur M6 à 20.50

L'expérience de consultant 
de Fabien Pelous sur Eurosport

Aucun danger pour 
«Koh-Lanta» 2007!

VU HIER SOIR

Les scènes 
sidérantes étaient 
trop nombreuses
pour être toutes
mémorisées
Frêle et fière, la fillette s'avance; d'une
voix aiguë, elle déclame son compli-
ment au Petit-Père-du-peuple Staline
entouré de tous ses «hauts amis» de la
planète communiste, dont Mao.
Ce que la petite ignore et que la voix off
précise, c'est que Staline a naguère fait
fusiller sa mère, l'une des 20 millions de
victimes qu'il fera en trente ans, parmi
lesquelles ces malheureux ukrainiens
morts à cause d'une famine provoquée
par ce chef devenu le fossoyeur de son
peuple.
Les scènes sidérantes étaient d'ailleurs
trop nombreuses pour être toutes
mémorisées : il y avait ce canal Staline
long de 200 kilomètres qui avait «coûté»
30 000 vies et qu'un manque de profon-
deur rendait impraticable; ces comé-
diens engagés pour jouer les paysans
nantis face aux communistes français
venus voir le-bonheur-en-face et qui
voulaient continuer à «y croire»; cette
phrase de Staline disant après le suici-
de raté de son fils «il ne sait pas viser»,
etc.
Oui, il était nécessaire, ce portrait de
M6 composé de docs rares et d'images
inédites, comme celle de sa femme sui-
cidée (qui savait apparemment viser,
elle!), ou ce gros plan (ayant échappé à
la censure) du visage du tyran grêlé de
petite vérole.
Et si c'était un film à charge, c'est parce
qu'il n'y avait rien à mettre dans la
colonne «à décharge», à part celle des
fusils.

Hier, mardi 13 mars, M6 diffusait le
documentaire «Staline, le tyran
rouge» à 20 h 50.

PAR
ISABELLE
MORINI-BOSC

Samedi après-midi, Fabien Pelous
était bien présent au stade
Aguiléra de Biarritz. Mais pas sur le
terrain. Le capitaine de l'équipe de
France de rugby, toujours blessé à
la cheville gauche, était en tribune
dans un rôle inhabituel : celui de
consultant.
L'international aux 110 sélections
a accepté l'invitation d'Eurosport
de commenter le match amical
Biarritz/Toulouse, préparatoire à la
reprise du Top 14. Et, le moins que
l'on puise dire, c'est que l'expé-
rience l'a enthousiasmé : «Je me
suis régalé, même si c'est un vrai

métier, qui ne s'improvise absolu-
ment pas. À la fin de ma carrière, je
m'imagine bien le faire. Ça me per-
mettrait de rester au contact de
mon sport, sans en ressentir la
pression».
Quant à son proche avenir, Pelous
se veut résolument optimiste :
«Physiquement, ça va beaucoup
mieux. J'entrevois le bout du tun-
nel. Je recommence à courir dans
quelques jours. Et en ce qui
concerne ma participation à la
Coupe du monde, je ne me fais
aucun souci : je la jouerai, car c'est
mon destin».

Le tournage de la septième
édition de «Koh-Lanta» pour
TF1 s'achèvera fin avril.
Cette année, les producteurs
ont choisi un site philippin
classé «paradis exotique»
par nombre de profession-
nels du tourisme. Selon la
société de production
Adventure Line, l'île de
Palawan ne présente aucun
danger, contrairement à cer-
tains murmures. Les organi-
sateurs expliquent qu'ils n'auraient pas pris le risque de se
retrouver dans les griffes de groupes armés séparatistes.
Lesquels existent bien, mais à 600 kilomètres du site!

«Julie cuisine»
Sur TF1 à 13.35


